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DISCUSSIONE C C PUNTO 7) ODG CC 30.09.15   REGOLAMENTO COMUNALE DEI 

SERVIZI PER L’INFANZIA; MODIFICA ED ADEGUAMENTO ALLA NUOVA NORMATIVA 

REGIONALE 

 

Assessore Paperini:” Allora, con questa delibera andiamo, era già stata aggiornata la normativa 

regionale nel Consiglio dell’aprile scorso, si è resa necessaria, tuttavia l’integrazione di due 

articoli,principalmente l’articolo 10 al punto 4 dove si prevede il prolungamento di permanenza di 

bambino al nido a 10 ore, è stato inserito il punto 7 in cui si prevede anche che i bambini possano in 

casi di trattamento o cure sanitarie possano entrare al nido anche dopo le 10.30 tra le 12.30 e le 

13.30, l’altra modifica è quella relativa all’integrazione è relativa all’articolo 19 dove in realtà si va 

a formalizzare quello che già avviene relativamente al controllo sulla qualità dei pasti che vengono 

preparati dalla stesa cucina del nido , è stato scelto queste modifiche sono sorte proprio a seguito di 

quelle che sono l’esigenze che sono venute fuori durante il comitato di gestione da parte dei 

genitori, anche in questo caso si è pensato di nominare all’interno del comitato di gestione due 

rappresentanti uno del nido uno per i genitori in modo che possono controllare regolarmente la 

qualità dei servizi che vengono servizi all’intermo del nido. Questo è relativamente al regolamento. 

Poi ho visto l’emendamento che avevi inviato ieri e su questo tra l’altro è stato anche motivo di 

discussione sulla quarta commissione di ieri sera, io mi dispiace ma il tempo è prezioso per tutti, in 

un anno non sei riuscito a presentarti in una commissione per fino dei liberi professionisti come la 

dottoressa Mazzetti che ci ha chiamato e che abbiamo aspettato che si è assentata dall’ospedale che 

ritengo una persona seria, chiudo la parentesi, mi sembra un tasto dolente che non riesci a recepire, 

comunque veniamo all’emendamento ti dico subito che voteremo contro e ti spiego semplicemente 

anche il motivo, quella giustificazione che ci hai inviato non è condivisibile, l’assegnazione dei 

criteri per entrare in graduatoria al nido secondo a parere tuo sarebbe opportuno aumentare il 

punteggio in caso di genitori che hanno la residenza all’estero, che si trovano comunque all’estero o 

per lavoro o per scelte personali,  ti invito a fare un’attenta valutazione sui punti 1 e 2 relativamente 

ai casi di famiglie in cui ci sono famiglie che vivono la separazione e di un divorzio dove la 

situazione è chiaramente molto più complicata, ti aiuto anche a far riflessione sul fatto che il nido 

non è un semplice parcheggio ma è un aiuto relativamente all’educazione ed al sostegno alla 

formazione e quindi dei bambini, proprio relativamente a questo in caso in cui un genitore decide di 

migrare all’estero c’è una scelta personale che viene fatta all’interno della famiglia che sicuramente 

viene elaborata in maniera più positivista e condivisa anche con il minore, mentre chiaramente negli 

altri casi di separazione di divorzio i bambini si trovano a vivere una situazione di estremo disagio 

ed hanno necessità di frequentare un servizio di assistenza all’infanzia come il nido, quindi questa è 

la nostra motivazione che è stata tra l’altro condivisa dalla dottoressa Mazzetti che adesso non c’è, 

ce l’avevo preannunciato ieri sera , ma si espressa .” 

Capogruppo Pennisi (Consigliere Indipendente):” Secondo me è una diversa opinione.” 

Assessore Paperini:” Te l’ho giustificato per farti capire che non è un parcheggio il nido , non è il 

fatto che ci sono genitori che pur essendo separati continuano a gestire il bambino non è così , 

quindi si tratta di  un percorso  di formazione di educazione evolutivo su cui il servizio del nido 

investe tantissimo anche dal punto di vista regionale con i finanziamenti , quindi il fatto di 

privilegiare e di dare un punteggio maggiore ad una famiglia nella quale uno dei due genitori è 

immigrato all’estero diciamo che è un controsenso non è condivisibile.” 
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Capogruppo Pennisi( Consigliere Indipendente):” Per me è estremamente penalizzante, sempre 

dal mio punto di vista, mi scuso per la mia assenza alla commissione ma ero ammalato,anche oggi 

sono venuto in Consiglio che avevo un po’ di febbre, avevo scritto che sarei stato presente alle 6.15, 

ma ieri telefonando mi dispiace. Quella a mezzo giorno non posso partecipare.” 

Presidente Frenos:” Scusate, a questo punto volevo chiedere una cosa, l’emendamento lo portiamo 

in votazione oppure no. Allora votiamo l’emendamento, favorevoli? 1 Contrari? Astenuti, 

immediata eseguibilità favorevoli? Contrari Astenuti?  Ora andiamo a votare il testo, favorevoli? 

Contrari? Astenuti? Per l’immediata eseguibilità favorevoli? Astenuti? Contrari? Passiamo al punto 

8.” 


